

Trío dominicano impulsa a los Marlins de Miami

Los dominicanos han aportado su grano de arena para colocar a los Marlins (56-57) un juego por debajo de .500 y con opciones de acceder a uno de los puestos de comodín de la Liga Nacional, a seis partidos de los Mets de Nueva York, que ocupan el tercero y último.



Elevan el nivel del pitcheo en la pelea por un puesto en la postemporada, Eury Pérez, Edward Cabrera y Sandy Alcántara han sido claves en el reciente éxito de los Marlins de Miami.

Pérez (4-3, 2.70) sube al montículo esta noche ante los Bravos. En sus últimas seis salidas ha permitido 15 imparables y otorgado ocho bases por bolas, con 37 ponches y un promedio de bateo en contra de .132 desde el 3 de julio.

Es el primer lanzador en la historia de la franquicia que permite 15 hits o menos y mantiene efectividad por debajo de 1.50 en un período de seis aperturas.

Cabrera (3-3, 2.31) desde el 1 de julio ha permitido 26 imparables y otorgado cinco bases por bolas, acumula 34 ponches y en sus seis aperturas la oposición le batea .195 y tiene 0.87 de WHIP.

Su próxima apertura será el viernes en el segundo partido de la serie ante los Bravos de Atlanta.

Alcántara mejora

Sandy Alcántara lució en sus salidas del 23 y el 29 de julio como el Cy Young de la temporada 2022. Trabajó 12 entradas permitió siete hits y no le hicieron carreras limpias, otorgó tres bases por bolas y ponchó a ocho.

"Los Peces" ganaron seis series al hilo algo que no lograban desde 1997 y evitaron la barrida ante Houston al vencerlos 6-4 en el juego de cierre del enfrentamiento de tres partidos.

Venda Más

Anúncie su negocio en el Latino Semanal...

Llámenos hoy 561-310-5333



Cientos de empleos disponibles en el Condado de Palm Beach, vea la lista en nuestros «Clasificados»

Página 9

Aniversario
el Latino SEMANAL

Unidos podemos ayudar



St. Jude
paciente
Esmeralda

www.stjude.org

Done it Hoy!

La Oración de protección
La Luz de Dios me Rodea; el amor de Dios me envuelve; el poder de Dios me protege; la presencia de Dios vela por mí. ¡Dondequiera que estoy, está Dios!

La fortaleza de un soldado
Las manos de un donante

Cuando el sargento Brendan Marrocco perdió las cuatro extremidades en Irak, también perdió su independencia. Luego, un donante de manos y brazos se la devolvió. Conozca cómo estos trasplantes innovadores – llamados alotrasplantes compuestos vascularizados (VCA) – están devolviendo la esperanza y cambiando vidas.



organdonor.gov
donaciondeorganos.gov

HRSA
Health Resources & Services Administration